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anos Unidas  nos
convoca a una nueva
Campaña, la número LII.
Durante los últimos años
se ha fijado en alguno de
los Objetivos del Milenio.

Este año se centrar en el IV: Reducir
la mortalidad infantil.

Nos convoca a entrar en
Campaña  con  un  es logan
provocativo, de urgencia, como un
toque a rebato: �Su mañana es
hoy�. En el cartel un niño desnutrido,
solo frente a su realidad, en medio
de un paisaje desértico, soñando en
un plato que en los países
desarrollados estaría lleno, pero que
para él está siempre vacío.

Han pasado ya diez años desde
que 189 Estados se comprometieron
a luchar por una serie de objetivos
que tienen que ver con el desarrollo.
Dicen que algunas cosas han
cambiado para bien; que las vacunas
y el suministro de nutrientes han
logrado importantes avances. Pero
la realidad sigue siendo pavorosa. Y
no es porque en nuestro mundo
falten medios. El problema hoy no
es de falta de dinero, de alimentos
o de técnica. Es problema ético, de
conciencia social, de bien común, de
voluntad política. Según la FAO, la
producción agrícola actual podría
alimentar sin problema el doble de
la población actual. �La cantidades
de dinero invert idas en los
denominados rescates financieros �
nos dice Manos Unidas- son de una

elocuencia que estremece, comparadas
con lo que se ha invertido en erradicar
el hambre o la pobreza�. Sólo con una
pequeña parte de eso se hubiera podido
dar cumplimiento a los Objetivos del
Milenio.

�Su mañana es hoy�, sí. Porque se
nos están muriendo más de mil niños,
menores de cinco años, cada hora. Y
nos dicen que la mayor parte de estas
muertes ocurren durante el primer mes
de vida, por causas relacionadas con el
embarazo y el parto. Todo está
interrelacionado, y difícilmente se logra
un objetivo si se olvidan otros. ¿Puede,
por ejemplo, reducirse la mortalidad
infantil sin mejorar la salud materna, si
faltan los alimentos básicos, si se carece
de agua potable o no se ha logrado una
alfabetización básica?: Cada año un
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La Delegación Diocesana de Pastoral Juvenil
convoca otro concurso para animar la
preparación de la Jornada Mundial de la
Juventud: la creación de un himno
diocesano de la JMJ.

Pueden participar todos aquellos coros
o solistas entre 16 y 35 años, de la Diócesis
de Albacete.  Los temas se presentarán a
concurso en DVD en formato vídeo o audio
(letra, música y voz): Delegación Diocesana
de Pastoral Juvenil: Salamanca 10, 02001
Albacete) hasta el 4 de abril.

La letra debe estar inspirada en el lema
de la JMJ: �Arraigados y edificados en Cristo.
Firmes en la fe�. También puede encontrarse
inspiración en el mensaje reciente de
Benedicto XVI para la JMJ Madrid 2011 (6-
VIII-10). La duración máxima del tema debe
ser de tres minutos y medios.

La organización elegirá el mejor tema,
que será proclamado �Himno de la Diócesis
de Albacete para las JMJ de Madrid 2011�.
El ganador o ganadores del concurso
recibirán la producción musical completa de
la canción ganadora, a la que grabarán sus
propias voces, y la posterior proclamación
de la canción como  �Himno de la Diócesis
de Albacete para las JMJ de Madrid 2011�.

El día 9 de abril, sábado, en el Encuentro
Diocesano de Jóvenes se dirá quién o
quienés han sido los ganadores y en ese
mismo Encuentro lo interpretarán para todos
los asistentes.

Los interesados pueden pedir las bases
y la inscripción en las parroquias,
movimientos, en el Obispado de Albacete y
en nuestra web http://jmj.pjalbacete.org

CARTA DE NUESTRO OBISPO EN EL DÍA DE MANOS UNIDAS

EL SEÑOR SIGUE LLAMANDO

El día 5 de febrero, en la parroquia de El Salvador de La
Roda, nuestro Obispo D. Ciriaco  ordenó diácono al seminarista
Pedro José González.

- Pedro, ¿qué misión tiene un Diácono en la Iglesia?
- Diácono significa �servidor�, imitador de Jesús que vino a servir
y a no ser servido. Tiene como misión ayudar al Obispo y a los
sacerdotes en la celebración de la Eucaristía; puede �asistir� a la
celebración del matrimonio y bendecirlo, proclamar el Evangelio y
predicar, presidir las exequias y entregarse a los diversos servicios
de la Caridad. Otro encargo
que tiene el diácono es
realizar la �Oración oficial de
la Iglesia� (Liturgia de las
Horas).

- ¿Cómo descubre uno
la llamada? ¿Dios llama
por igual? 

- No, para nada. Cada
vez estoy más convencido
que la llamada de Dios es
una aventura que Él nos
propone para encontrar la
fe l ic idad y  para que
sepamos valorar la de
verdad. No hay un modelo
estándar. Estoy convencido
que cuando se dice que no
a esa aventura, es imposible
ser feliz.

Me di cuenta que Dios
me llamaba a ser cura poco a poco. Estaba la idea en mi cabeza
y en mi corazón, pero no era valiente para tomar la decisión�
(dejaba pasar el tiempo). Me �entretuve� estudiando Magisterio en
Albacete y los sábados de �paseo� por la Zona (Los jóvenes saben
lo que es y dónde está�). Pero como he dicho, no era del todo feliz
(la profesión me gustaba, pero no me �sentía realizado� y cuando
los sábados se terminaban, me sentía vacío). Fue en la última visita
de Juan Pablo II (mayo del 2003 en Madrid), cuando me di cuenta
de lo que Dios me pedía y tomé la decisión. Y, pasado el tiempo,
creo que no me he equivocado en la elección.

-  ¿Entonces, fue en el encuentro del Papa con los Jóvenes�?
 - Así es. En el mismo lugar en el que se celebrará la JMJ el

verano próximo. Si Dios quiere, participaré siendo ya cura� Se
trata de volver al lugar en el que me di cuenta de lo que Dios quería
para mí, �alcanzando la meta�. (¡Una meta que supone un nuevo
camino, claro�!). Como comprenderás es muy significativo para
mí.

Pedro:junto a la cruz con gersey de rayas



millón de niños quedan huérfanos, lo que aumenta diez
veces, según estadísticas fiables, la posibilidad de que
mueran en los siguientes dos años. ¿Seremos capaces
de tomar conciencia de que el futuro de millones de
personas, entre ellos muchos niños, está en nuestras
manos?

Hace 52 años que las entonces mujeres de Acción
Católica unieron sus manos para declarar la guerra el
hambre. En esa guerra sigue empeñada Manos Unidas,
que, a base de su buen hacer y de su eficacia, se ha
convertido en una de las organizaciones más fuertes,
solventes y creíbles de nuestra Iglesia en España: la
organización con que la Iglesia Católica intenta responder
al problema del hambre en el mundo. Sus 40.000
voluntarios y sus 71 delegaciones acaban de recibir el
pasado 22 de Octubre el reconocimiento del Premio
Príncipe de Asturias a la Concordia, que a todos nos ha
llenado de alegría. ¡Enhorabuena!

Como hemos recordado otros años, el hambre, que
castiga a más de ochocientos cincuenta millones de
personas, tiene sumido al mundo en una guerra oculta
y larvada, pero real. Se habla de más de veinte millones
de muertes al año causadas por la miseria y el hambre,
el doble o el triple de las personas que morían anualmente
en la segunda Guerra Mundial. La causa de esta situación,
a la que 52 personajes galardonados con el Premio Nobel
calificaron de �holocausto� en un memorable manifiesto,
es, decían, fundamentalmente política. �Alimenta al que
muere de hambre, porque, si no lo alimentas, lo matas�,
nos recordaba el Concilio Vaticano II haciendo suya la
frase de los Santos Padres. 

Eclesiástico 15, 16-21

Salmo 118: Dichoso el que camina en la voluntad del Señor

Primera Carta del Apóstol San Pablo a los Corintios 2, 6-10

& Lectura del santo Evangelio según San Mateo 5, 17-37

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: Os lo aseguro: Si no sois mejores que los letrados y fariseos,
no entraréis en el Reino de los Cielos.

Habéis oído que se dijo a los antiguos: no matarás, y el que mate será procesado. Pero yo os digo: todo
el que esté peleado con su hermano será procesado.

Habéis oído el mandamiento «no cometerás adulterio.» Pues yo os digo: el que mira a una mujer casada
deseándola, ya ha sido adúltero con ella en su interior.

Sabéis que se mandó a los antiguos: «No jurarás en falso» y «Cumplirás tus votos al Señor.» Pues yo os
digo que no juréis en absoluto. A vosotros os basta decir sí o no. Lo que pasa de ahí viene del Maligno.

ASOCIACIÓN 'CECO': INVIDENTES CATÓLICOS

Necesitamos voluntarios que nos ayuden

Sin luz no hay

Agradecemos a Manos Unidas que nos siga
sacudiendo ante el escándalo del hambre y de lo que
conlleva; que siga denunciando las estructuras
generadoras de injusticia así como nuestros hábitos de
consumismo insolidario; que siga siendo voz de los
pobres; que siga promoviendo, a través de sus miles de
proyectos, la justicia que toda persona merece por el
sólo hecho de serlo. Y, en esta tarea, los cristianos hemos
de sentirnos especialmente concernidos: Nuestro Señor,
al hacerse hombre, nos reveló que hacía suya la causa
del hombre, que en el grito de los pobres escucháramos
el eco de su propio grito: �Porque tuve hambre y me diste
de comer��.

Manos Unidas quiere involucrar en su empeño a toda
la Iglesia y, si pudiera, a toda la sociedad. Les recomiendo
sus publicaciones, sus catequesis para niños, jóvenes
y adultos, sus unidades didácticas para el mundo escolar.
Es que hay que unir las más manos posibles, muchas
manos y muchos corazones.

Desde estas convicciones compartidas, con profunda
gratitud para nuestra Delegación de Manos Unidas de
Albacete y para todos sus voluntarios, invito a todos los
diocesanos a secundar la Campaña de este año: �Su
Mañana es hoy�. Y, para ablandar el corazón y despertar
el hambre de la solidaridad y del compartir, os invito al
Ayuno Voluntario con que Manos Unidas nos prepara a
la Campaña.

+ Ciriaco Benavente
                      Obispo de Albacete

C o n s u e l o  G a r c í a
Serrano es la presidenta
de la Asociación de
C i e g o s  E s p a ñ o l e s
Católicos (CECO) en
Albacete, y le gusta que
le llamen Chelo. Pide la
colaboración de las
personas videntes para
ayudar a este grupo en
las tareas que sus socios
no pueden desarrollar por
sí mismos, con el objetivo
de caminar todos unidos
en la Iglesia, y ver con
los ojos del corazón.

- Chelo, ¿qué es CECO?
- Es un grupo para el que
lo más importante es
caminar en la Iglesia como otros
grupos y pretendemos ser el granito
de arena de personas invidentes
para ver con los ojos del corazón.

- Veo que has leído en lenguaje
Braille �El Principito�, porque has
dicho una frase del principito: sólo
se ve bien con los ojos del
corazón.
- El Principito me lo ha soplado.

- Asociación de Ciegos Españoles
Católicos� ¿Por qué este
apellido, católico?
- Estas siglas son porque vamos
conjuntamente trabajando con
FIDACA (Federación Internacional
de Asociaciones de Ciegos
Católicos), y en una reunión que
tuvieron en Francia surgió la idea de
formar CECO aquí en España y
empezaron en Zaragoza.

- ¿Cuánto tiempo lleváis en
Albacete?
- En Albacete hemos empezado
hace unos tres meses.

- Se vé que eres una mujer de fe,
valiente, intrépida, que no te
desanimas.

- Pues no, no me
desanimo, gracias
a Dios. Él es el que
me empuja, el que
me da la fuerza
p a r a  s e g u i r
adelante, y como
se  que  es  e l
Maestro y que me
lleva de la mano, la
verdad es que no
me da miedo, me
meto  en  unos
berenjenales que
e n  l u g a r  d e
acobardarme me
dan vida.

-  Y  b e n d i t o s
berenjenales.. .

¿Dónde os reunís?
- Estamos en la Parroquia de
Nuestra Señora de las Angustias y
nuestro capellán es Miguel Brazales,
que es el vicario
parroquial. En primer
lugar, tenemos la
oración, meditamos el
Evangelio, cada uno
lo que nos dice en
nuestro corazón, y
después hay charlas,
que han venido a
d a r l a s  d e  l a
A s o c i a c i ó n  d e
Diabéticos.

- ¿Qué pretende
CECO?
- Pretende que seamos los ciegos
y los videntes un equipo y caminar
todos unidos en la Iglesia, porque
CECO no es un gueto, es un grupo
en la parroquia donde queremos
colaborar y pedimos la colaboración
de las personas videntes para que
nos ayuden a caminar en las tareas
que nosot ros  no podemos
desarrollar, como leer y llevar hacia
adelante toda la administración de
los papeleos.

- En estos momentos demandáis
de la parroquia, de la sociedad, de
cualquiera que se ofrezca, sin
distinción de credos ni de nada,
un voluntariado que os ayude a
caminar, que haga papeles, que
os puedan acompañar a algunos
sitios� La oferta está hecha,
desde aquí la hacemos: se
necesita gente de todas las
edades,  jóvenes,  adul tos,
porque� ¿Qué papeles son esos?
- Hay que contactar con los socios
que somos, todavía no hemos
empezado a tener la cuota, porque
el grupo está empezando a
caminar� primero hay que ir a por
el hermano, después vendrá la cuota.

- Voluntariado para ayudar a hacer
papeles. Y esto, el tiempo que el
voluntariado pueda colaborar, por
ejemplo, unas dos horas a la
semana�

¿Dos horas a la
semana? Eso sería de
categoría. Cada uno el
tiempo que pueda.

- Chelo, vas con un
perro guía, ¿Cómo se
llama?, ¿Y cómo lo
has conseguido?
- Se llama COAL. Muy
fácil: tienes que estar
afiliado a la ONCE, lo
solicitas, te ponen en
la lista de espera y al
final la ONCE te lo da,

te lo regala.

- Chelo, en la Hoja Dominical tienes
un espacio para que informemos
de todo lo que queráis de CECO.
- Gracias por la oportunidad que me
dais para poder hablar del grupo. Me
ofrecéis toda vuestra ayuda y me
ayudáis a caminar porque yo soy�
poquita cosa. Estoy dispuesta a lo
que haga falta y doy gracias a la
Iglesia, que es por la que trabajo, en
la línea del Señor.

Él es el que
me empuja,
el que me da
fuerzas para

seguir
adelante


